Servicio Católico de Intercambio Académico

Departamento de América Latina Hausdorffstr. 151 53129 Bonn Alemania

www.kaad.de Krueggeler@kaad.de



INFORMACION PARA LOS AUTORES DE CARTAS DE RECOMENDACION DE LA IGLESIA

El KAAD es una organización de la Iglesia Católica alemana que otorga becas a jóvenes cristianos calificados que desean realizar estudios al nivel de post-grado en Alemania. Además de un excelente rendimiento académico el candidato debe tener un alto sentido de responsabilidad social basado en los valores cristianos (compromiso social).

Le rogamos cordialmente redactar una CARTA DE RECOMENDACION en favor del solicitante. Su carta debería incluir respuestas detalladas a las siguientes preguntas:

- 1. ¿Conoce Ud. personalmente al solicitante (a su familia)? ¿Desde cuándo? Cuál es su impresión general del solicitante?
- 2. ¿El solicitante participa activamente en su parróquia, en un movimiento social, o en una asociación? ¿Cómo se expresa su compromiso social?
- 3. ¿Cuál podría ser la significancia de los estudios del solicitante en Alemania para la sociedad y la Iglesia de su país de orígen a largo plazo?

Agradeciéndole su amable colaboración nos despedimos

con atentos saludos

Datos del Consejo Regional (opcional)

Dr. Thomas Krueggeler Director Departamento de América Latina

Krueggeler@kaad.de